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Производительность.РФ

«Златмаш» — лучший!
Проект, реализованный в рамках 

национального проекта «Повы-
шение производительности труда 
и  поддержка занятости» на  Зла-
тоустовском машиностроительном 
заводе, признан лучшим в стране.

Напомним, АО «Златмаш» стало 
участником национального проекта 
в 2019 году. Внедрение новых подхо-
дов в организацию производства было 
решено провести на  участке сборки 
плиты «Мечта»-442Ч. Это один из вос-
требованных продуктов в  линейке 
продаж гражданского производства.

— На очередном Дне информирова-
ния генеральный директор Федераль-
ного центра компетенций (ФЦК) Нико-
лай Соломон объявил итоги конкурса 
проектов, — рассказывает руководи-
тель проекта нашего предприятия, 
со  стороны ФЦК Марина Медведе-
ва. — К слову, соревнование охватило 
100 проектов в 50 субъектах Россий-
ской Федерации. В финал вышли два 
предприятия, и комиссия единогласно 
приняла решение о признании проекта 
АО «Златмаш» лучшим!

Главным критерием выбора стало 
перевыполнение целевых показате-
лей национального проекта, несмо-
тря на коррективы в работе, которые 
внесла пандемия. Оптимизация ра-
бочих процессов привела к тому, что 
продукция теперь производится бы-
стрее, а  это значит, что увеличилась 
выработка на одного человека, сведя 
к минимуму потери времени.

Напомним, что при внедрении всех 
изменений на участке сборки произо-
шло сокращение времени перемеще-
ния операторов по участку и внедре-
ние стандартизации рабочих мест. 
Незавершенное производство на раз-
личных этапах участка сборки плиты 
снизилось на  64%. Увеличилась вы-
работка на одного рабочего на 34%. 
Кроме того, отдельные бригады 
на  участке сборки смогли увеличить 
свою зарплату почти на 29%. Экспер-
ты ФЦК отмечают: самое главное, что 
такой перезагрузки добились лишь 
за счет грамотной организации рабо-
чего пространства. Никаких лишних 

и неэффективных движений — имен-
но с  этой точки зрения теперь орга-
низована работа всех специалистов, 
задействованных в  процессе сборки 
стационарных электроплит. Стоит под-
черкнуть, что в  рамках нацпроекта 
предприятие будет развивать и другие 
производственные участки, самостоя-
тельно внедряя на  них инструменты 
бережливого производства.

— Победа в  конкурсе проектов 
ФЦК  — это результат работы всей 
команды, — отмечает Марина Серге-
евна. — Рабочая группа, которую воз-
главила Людмила Коноплева, группа 
специалистов ФЦК, тренеры, про-
водившие обучение и, конечно, ру-
ководство предприятия сделали все 
возможное, чтобы эта победа стала 
реальностью.

Развивая нацпроект
Следующим этапом реализации 

программы национального проекта 
на предприятии стало создание про-
ектного офиса. Как отмечает Марина 
Медведева, на  Златмаше к  решению 
этого вопроса подошли максимально 
серьезно. Заместитель генерального 
директора по экономике и финансам 
Антон Малофеев поставил четкую за-
дачу перед руководителем подраз-
деления в  выстраивании стратегии 
поэтапной реализации проектов раз-
вития производства на  всех участ-
ках предприятия для достижения 
поставленной цели  — повышения 
производительности. Руководить но-
вым подразделением доверено Вере 
Кузнецовой  — опытному экономисту 
и проектному менеджеру.

— На многих предприятиях, входя-
щих в число участников нацпроекта, 
руководители не понимают значения 
проектного офиса и зачастую возла-
гают функционал этого подразделе-
ния на руководителей рабочих групп, 
что в корне неверно, — комментирует 
руководитель проекта Марина Медве-
дева. — Коллектив проектного офиса 
должен заниматься только проектами 
развития производства, а  при таком 
подходе происходит совмещение обя-
занностей. Подход Златмаша по выде-

лению отдельного подразделения  — 
именно то, что нужно.

— Работа по внедрению изменений 
должна идти планомерно: целепола-
гание, анализ проблемы, поиск вари-
антов ее решения и разработка меро-
приятий. Только так мы добьемся по-
ложительных результатов, — убежден 
генеральный директор предприятия 
Антон Лобанов. — Победа Златмаша 
в  конкурсе ФЦК  — яркое тому под-
тверждение. Благодарю всех, кто 
принял участие в реализации проекта. 
Поздравляю с достойным результатом 
и  желаю новых достижений нашему 
предприятию!

Сергей ЕЖОВ
P. S. Президентом РФ Владимиром Пу-

тиным дано поручение о  внедрении по-
ложительного опыта повышения произ-
водительности труда в различных сфе-
рах, и  лучшие проекты будут использо-
ваны как лучшие практики для тиражи-
рования опыта на  аналогичных пред-
приятиях.

Новости Роскосмоса

Уважаемые 
заводчане!

Госкорпорация «Роскосмос» прово-
дит активную работу по популяризации космической 
деятельности среди сотрудников российской ракетно-
космической промышленности.

В рамках данной работы на официальном сайте Госкор-
порации в  информационно-телекоммуникационной сети 
«Интернет» был открыт раздел, посвященный музыкаль-
ным композициям на  тему освоения космического про-
странства,  — https://www.roscosmos.ru/music/, где будет 
размещаться музыка, в том числе созданная сотрудниками 
предприятий отрасли. В перспективе планируется и про-
ведение музыкального конкурса среди сотрудников пред-
приятий РКП.

Если вы хотите, чтобы ваши музыкальные произведения 
услышала вся страна, присылайте свои записи на  элек-
тронный адрес: presszlatmash@mail.ru для их рассмотре-
ния и  дальнейшей публикации на  сайте Госкорпорации 
«Роскосмоc».

Памяти члена Совета 
директоров

Ушел из  жизни 
член совета дирек-
торов АО «Злат-
маш»,  ведущий 
конструктор ком-
плекса АО «ГРЦ 
Макеева» Анатолий 
Поливанов.

17 ноября 2020 года 
на 82-м году жизни по-
сле тяжелой болезни 
скончался ведущий 
конструктор комплек-
са Анатолий Андрее-
вич Поливанов.

Анатолий Андрее-
вич долгое время 
был связан с  изго-
товлением продук-
ции нашей отрасли. 
35 лет он проработал 
в  должности веду-
щего конструктора 
по системам АО «ГРЦ 
Макеева», являлся участником разработки БРПЛ 2-го 
и 3-го поколений и их модификаций — новых разработок 
АО «ГРЦ Макеева». В качестве полномочного представителя 
главного конструктора на Златоустовском и Красноярском 
машиностроительных заводах, обеспечивал развертыва-
ние производства и отработку КД для серийного производ-
ства ракет Р-29 Р, Р-29 РМ и опытных изделий разработки 
АО «ГРЦ Макеева».

Нынешнее поколение 
АО «Златмаш» знает его с 1999 года 
по длительной совместной работе 
по  изделию комплекса «Синева» 
и по опытным изделиям разработ-
ки АО «ГРЦ Макеева».

С 26 июня 2013 года по настоя-
щее время Анатолий Андреевич яв-
лялся бессменным членом Совета 
директоров АО «Златмаш» и при-

нимал активное участие в решениях по жизнеобеспечению 
завода.

Огромная работоспособность, профессионализм, поря-
дочность, ответственность Анатолия Андреевича вызывали 
уважение всех, кто его знал.

Анатолий Андреевич Поливанов награжден ордена-
ми Трудового Красного Знамени (1987  г.), «Знак Почёта» 
(1978 г.), медалями ордена «За заслуги перед Отечеством» 
II степени (2005 г.) и I степени (2017 г.).

Руководство и весь коллектив Златоустовского машино-
строительного завода, соратники и друзья глубоко скорбят 
и выражают искренние соболезнования родным и близким 
Анатолия Андреевича Поливанова.

Память о нём навсегда останется в наших сердцах!

Утрата

Марина Медведева.








